

# 菅澤多加男さん

# TAKA AO SUGASAWA



愛車のマリ一号と直売所をPRする菅澤さん



## 笑顔でつながる

農業に携わって21年、直売所を開設してから13年が経ちます。日本一の野菜を作るといふ夢は今も変わりません。

経営している農園の名前は「もっこり農園」といいますが、これは東日本大震災の後に出会った方にかけてもらったある言葉が由来です。「もっこりしてつか」。これは、福島地方の方言で「頑張っているか」という意味があるそうです。苦しいことがあっても、みんな頑張っている、もうひと踏ん張りするんだと、この言葉を心に刻んでいます。

また、農園名には2つ目の由来として「盛古理濃縁」の字を当て盛るには古(いにしえ)の理(ことわり)と濃い縁を結ぶということ、人と人との濃い縁を大事にしていきたいという意味も込めています。

もっこりでにっこり、笑顔でつながる農園を目指します！

**最愛の人をつくらう**  
農園に来た方が、「ここ面白いな」と思ってもらえるように工夫しているんですよ。  
SNSを通じて情報を発信し、そこから段々つながって、輪が広がり、農園まで野菜を買いに来てくれる人が増えていきます。  
自分とつながった人はみんな「最愛の人」なんです。  
多古町を注目してほしい、どれだけ多古町に来てもらえるか、そういうことを考えてSNSでは投稿しています。  
もっこり農園があるから多古町にきたい、そういった存在になりたいんです。

**多古町を玄關に**  
成田空港のすぐ隣にあるわが町。世界に一番近いのは多古町なんです。  
北海道から沖縄まで、どこにいても多古町はここだよなんて通じる町になってほしいです。  
多古町が日本と世界をつなぐ玄關に、その夢に僕も搭乗できるように頑張っていきたいと思います！



おいしい野菜を生産しSNSを使いこなしている菅澤さんのフェイスブックはここから

# 愛を発信する力



多古町をPRする、こまきみかさんとハッピースターズ、ふつくらたまことと一緒に

# 小牧美香さん

# MIKA KOMAKI

## 多古町移住から発信者へ

私は鹿児島出身で、いろいろなところでエンターテインメント関係の仕事をしてきましたが、自然が好きだったこともあり、リラックサした環境で活動したくて多古町に住み始めました。どこに行くにも便利だし、食事も、水も最高で理想的な環境でした。

町に来た当初、知り合いゼロでしたが、町の人は本当に温かくてみんながファミリーのように助け合っていて、地元愛を強く感じました。

ハッピースターズ多古町クラスは3名からスタートしましたが、今では口コミで広がり30名以上です。地域密着で多古町のPRを始めたのは、平成30年にふつくらたまことさんの曲を歌わせていただいたことがきっかけでした。私自身、地域コミュニティと深く関わっていきたくて、活動を続けてきました。

イベントやSNSでの情報発信。今年の4月からはラジオ成田での担当番組の生放送も再スタートしました。これからも多古町の素晴らしい発信していきます。



# 笑顔



所町長と一緒にPR

# 幸

## みんなで幸せな星を目指す

みんながハッピーになって光り輝く星を目指す。ハッピースターズは、ただのダンスボーカル教室ではなく、人を楽しませるといふ無限の可能性の世界で、たくさんの幸せを見つけてほしいという思いで始めました。

コンテストへ向け練習し出場もしますが、争うことよりも、表現や、個性、自分以外の誰かの思いを感じてステージに立つことや、観客や応援してくれる人への感謝の気持ちを大切にしていきたいと思っています。

ステージに立ってない子の思いも背負って踊る子は大きなプレッシャーを感じていますし、うまく踊れないことで悔しい思いをする子もいます。ただ、みんなで支え合い目標を乗り越えていく経験は子どもたちにとって貴重で、心を豊かにする幸せへの道しるべになってくれると思います。

## 幸せの輪を大きく広げる

ハッピースターズのダンスのレベルはどんどん上がっていてキッズコンテストで賞を取るほどです。本当にすごいのでイベント披露だけでなく、映像として残し、SNSなど広く発信していきたいです。私自身も、ここ数年アーティストとして活動ができていない状況ですが、今後はクリエイティブな活動にさらに力を入れて発信力を高めて、ハッピースターズと相乗効果で高め合っていきます。

私は、今自分が幸せだと決心することで幸せが始まると信じています。不安な未来や、苦しい過去がある人もたくさんいると思いますが、目の前にある幸せと喜びを感じて、みんなで共有して進むことが大切だと思っています。私自身、辛かった時期もあり、人とのつながりを避けていたこともありましたが、幸せを決心して行動を起こしました。この幸せを自分だけで閉じ込めず、子どもたちや保護者の皆さん、地域コミュニティと手を取り合ってみんなで発信して多古町から幸せの輪を広げていきたいと思っています。



こまきみかYouTubeチャンネルはこちら。ハッピースターズや、こまきさんの動画を配信中！